



IEGNE "SAN JUAN  
BAUTISTA" - PUNO

## **"CEGNE "SAN JUAN BAUTISTA"**

**INICIAL – PRIMARIA Y SECUNDARIA**

**PUNO – PERÚ**

### **COMUNICADO N° 01-2022-CEGNE-SJB-P**

**REFERENCIA:** LEY 31406. R.M. 531-2021-MINEDU. R.M. 048-2022-MINEDU

La Dirección del CEGNE "San Juan Bautista" de Puno comunica a los padres de familia que la Ley N° 31406, declara de urgente interés nacional la mejora de la educación y el retorno a las aulas para marzo de este año.

Al respecto asumimos la decisión indeclinable de retornar al servicio educativo presencial el lunes 07 de marzo del 2022, con la definición de protocolos y condiciones físicas y sanitarias, con el fin de asegurar el derecho a la educación de nuestros estudiantes, sin poner en riesgo su vida.

Con el esfuerzo de toda la comunidad sanjuanina, este retorno debe darse de manera impostergable. Con ese objetivo, estamos implementando todas las condiciones operativas de la infraestructura y que la institución educativa sea un espacio seguro para directivos, docentes, personal administrativo, padres de familia y estudiantes ante el covid-19.

Afinando el protocolo sanitario para el retorno a clases presenciales, el presente año contaremos con un médico ocupacional que tendrá la responsabilidad de monitorear permanentemente la salud de toda la comunidad educativa.

Tras dos años de actividades remotas debido a la pandemia, la tecnología ha dado un salto cualitativo para ofrecer una mejor experiencia de aprendizaje a nuestros estudiantes.

Somos la primera institución educativa de la región que implementa el formato *hyflex* (híbrido y flexible), el cual nos permite realizar clases integrando a estudiantes de manera presencial y remota.

Entre los beneficios de este sistema destacan la continuidad académica de los estudiantes, mejorar las habilidades tecnológicas de los estudiantes y los docentes, y la integración de nuevas herramientas tecnológicas para complementar la sesión de clases.

Cada aula contará con una pantalla interactiva, monitor de referencia, cámaras para seguimiento a los docentes y visualizar a los estudiantes, micrófonos y parlantes de alta definición.

Estamos preparados para brindar un servicio educativo híbrido que responda a las demandas, necesidades y expectativas de toda la comunidad educativa.

Puno, 14 de febrero de 2022.

LA DIRECCIÓN